



社会福祉法人 中野社会福祉協会
わかみや保育園
TEL 086-480-1221
FAX 086-480-1221
E-mail wakamiya@nsfk.okayama.jp

寒い日が続いているが、2月は節分を迎え、少しずつ春の気配を感じられる季節となりました。園内は、子どもたちの手で作られた個性豊かな鬼たちが、にぎやかに並んでいます。今日も子どもたちの笑顔と元気な声がいっぱいです♪鬼も寒さも吹き飛ばすようなパワーで、子どもたちと一緒に季節の行事を楽しみながら、日々の成長を大切に見守っていきたいと思います。

2月の予定

日	曜	行事予定
1	日	
2	月	安全点検
3	火	まめまき
4	水	個人懇談（希望者）～13日
5	木	体操教室/新1年生入学説明会
6	金	布団持ち帰り
7	土	木のおもちゃ（年長親子）
8	日	
9	月	魚の食育（年長） 幼稚園測定（～14日）
10	火	避難訓練は シークレットです。
11	水	建国記念の日
12	木	硬筆教室
13	金	布団持ち帰り
14	土	
15	日	
16	月	乳児測定（～20日）
17	火	クラス写真撮影 10時～
18	水	体操教室
19	木	幼稚園内検査 13時 年長小学校交流会
20	金	集金引き落とし日/布団持ち帰り
21	土	19日(木)1日体験入学 (そら組)
22	日	小学校の生活の様子を 交流しながら教えて もらい、校内の見学や授 業の体験をします。
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	
26	木	硬筆教室
27	金	布団持ち帰り
28	土	

2月の生活と遊び

- * 手洗い・うがいなどを行なながら、かぜなどの感染予防を心がけ、元気に過ごそう。
- * 戸外での遊びや、冬ならではのいろいろなあそびを楽しもう。

2月の予定

★ 7日（土）木のおもちゃ（年長親子）

★ 9日（月）魚の食育

魚屋さんの魚春さんが来てくださり、小学校の給食にむけて、骨付きの魚の切り身の食べ方を、一緒に給食を食べながら教えて下さります！

★ 17日（火）写真撮影（全園児）10時

にじ組・かぜ組・そら組は制服と名札を忘れないで下さい。当日ご都合でお休みの場合、撮影の時間だけお越しいただいてもかまいません。

3月の予定

★ 5日（木）R8年度入園説明会

★ 7日（土）早島フォーラム（そら組）

★ 12日（木）思い出遠足（お弁当の日です！）

★ 26日（木）～31日（火）自由登園

この期間で新年度の準備を行います。ご無理のない範囲で家庭保育のご協力をお願いします。

★ 28日（土）新年度準備の為申し出保育

土曜日登録の方で保育が必要な方のみ。詳細は後日お知らせします。

3月21日（土）卒園式

卒園児と保護者のみ参加でお祝いします。

詳細は後日お知らせします。

*土曜日保育を利用されている方は申し出保育になります。
(午前保育：給食はあります。)

内科検診
2月19日（木）13時00分～ (にじ組・かぜ組・そら組)
3月5日（木）13時30分～ (ほし組・つき組・ゆき組)
2日間のどちらかで受けに来てください、どちらも欠席の場合は、直接撫川クリニックで受けに来てくださいようになります。

☆ほし組（0歳児）☆

おしゃべりがたくさん増えているほし組さん！お友だちの名前も、覚えてきていますよ(^^\)保育者が「〇〇くんにどうぞできる？」と伝えると、「はい」とお手伝いもしてくれます！時々「よいしょ」と呟く言葉が可愛いです♥思い通りにならない時はトラブルになってしまいますが、保育者に仲立ちしてもらひながら、「か～し～て～」「い～よ～」と自分の言葉や仕草で相手に伝える姿も見られてきました(^\^\)また、朝の会では絵本が始まるタイミングを理解し、自然と先生の周りに来てくれるようになりました(^\^\)最近では「だるまさん」の絵本が大好きで「とてつ」や「ふしう～」の場面を保育者の真似をする姿も！！今月は簡単な言葉遊びを楽しもうと思います♪(竹内)

☆つき組（1歳児）☆

2月に入り、冬の寒さもピークを迎えていました。子どもたちは冷たい風にも負けず、毎日元気いっぱいに過ごしています(^\^\)戸外遊びが大好きなつき組のお友だちは、自分で帽子をかぶったり、靴下をはいたりと、身の回りの事にも意欲的に取り組む姿が多く見られるようになってきましたよ☆できたことを先生に褒められると嬉しそうに笑みを浮かべて自信に繋がってみられます♪園生活の中では、先生やお友だちとの言葉でのやり取りも増えて、「〇〇くん、〇〇ちゃん」とお友だちの名前を呼んだり、「これなに？」と食材に興味を持って聞いてみたりと交流を楽しんでいます(^\^\)友だちとかかわりたい思いや姿を受け止めながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。(赤木)

☆ゆき組（2歳児）☆

1月のある日、園庭でみかんを食べながら担任が「みかんはね、もみもみすると、おいしいよ」と子どもたちに声をかけました。真似をして揉んでみたり、夢中で食べたりする姿がある中、Aちゃんは、みかんの白い所を取りながら「みかんはね、みんなで食べる」と、おいしいよ」とさらりと一句！よく考えたね、友達と食べると美味しいね☆と笑い合いました。すると今度はB君が「みかんはね、お外で食べると、おいしいよ」と新たな一句が飛び出しました！！お正月休みの間にお家の人と過ごし、高月齢の子は使いこなしが上手になり、低月齢のお友達は語彙が増えてたくさんお喋りしてくれるようになっていて、急成長を実感♡これからも子どもたちの言葉をしっかり受け止め楽しく会話を積み重ねていきたいな。(小西)

☆にじ組（3歳児）☆

にじ組のお友達は戸外遊びが大好きで、「タイマーがなったらお外に行くよ！」と声を掛けると、「あかたづけかんばる～！」と素敵な声が聞こえてきました☆遊びの中でも、「いっしょにあそぼ！」「いれて！」と友だち同士の関わりが増え、様々なやり取りをする姿が見られるようになりました。はっぴょうかいの練習にはとてもやる気満々で、「あおきなかぶができました～！」と、お部屋やホールから毎日元気いっぱいな声が聞こえていました♪練習を通して、お友達と一緒に役になりきることを楽しみましたよ！自分のことだけでなく、相手にも興味を持つ姿を見て、子どもたちの成長を感じています♪発表会後も大好きな歌やダンスに、たくさん取り組んでいきたいと思います。(佐藤)

☆かぜ組（4歳児）☆

外遊びが大好きで、友だちや保育者と一緒にマラソンや鬼ごっこなどを毎日楽しんでいるかぜ組のお友だち。体力が日に日に増えていき、「まだまだ、らくしょう！」「せんせいもっとほんきだして！」と元気いっぱい、保育者もピックリです(*^\^*)最近では長縄や縄跳びに挑戦しています。自分で目標を決めてチャレンジしたり、「がんばれー！」と周りで応援してあげたりと様々な姿が見られますよ。「ゆーびんやさん♪」とリズムにのせて跳んだり「いろいろはほへと、うえかしたか、まんなかか」と懐かしい遊びを楽しんだり☆彡まだまだ寒い日が続いていますが、しっかりと体を動かして残り2か月元気に過ごしていきたいと思います！(^\^\)

(吉岡)

☆そら組（5歳児）☆

お正月遊びを楽しんだそら組の子どもたち。けんだま、かるた、コマ回しにすぐにハマりました。カルタでは、遊びの中で勝つために「チームを作りましょう」とお友だちと協力することを思いついたのですが、カードの少ない子を仲間にいて一緒に取れた喜びを分かち合う姿も見られて微笑ましいと感じる場面もありました。劇遊びではセリフで困っている友だちに覚えている子どもが小さな声で知らせたり、他の遊びでも「こうしたら出来たよ」「手伝おうか」など度々アドバイスや助け合う姿も見られたりしました☆このような素敵なそら組の仲間意識が段々と強まっていくようにしていきたいです。(内村)